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CONSULTA AMBIENTALE 

 

 

RESOCONTO DI SEDUTA 

 

L’anno 2024 il giorno 28 marzo alle ore 18:00 si è riunita la Consulta Ambientale,  
nella seguente composizione: 

N.  Cognome e Nome Posizione Presenza* 

1 Berti Ivano Presidente  P 

2 Gabriele Somma Vice Presidente  Ag 

3 Bernabeo Alberto Componente A 

4 Bortolotti Aldo Componente P 

5 Epifani Stefano Componente A 

6 Gelsomini Gisella Componente Ag 

7 Marchesi Matteo Componente P 

8 Marchesini William Componente A 

9 Mazzoni Bruno Componente A 

10 Montanari Lorenza Componente P 

11 Monterumisi Franco Componente P 

12 Preti Maurizio Componente A 

13 Valmori Alfeo Componente P 

14 Monfrinoli Anna Componente Ag 

15 Ricci Verena Componente P 

16 Tosi Danilo Componente P 

17 Turra Matteo Componente Ag 

18 Vignudelli Vanna Componente Ag 

    
Prendono inoltre parte alla seduta: 
 

Posizione Presenza * 

Assessore Matteo Badiali P 

Ufficio Ambiente Gabriele Benassi P 

  

Sergio Cardo (Consigliere comunale) P 

  

*(Indicare a margine di nominativo P se presente, A se assente, Ag assente giustificato). 

 

Le funzioni di Segretaria vengono svolte da Alfeo Valmori e Ivano Berti 

 
Verificato che il numero dei presenti non è sufficiente, per una riunione ufficiale, si decide 
comunque di procedere affrontando solo alcuni degli argomenti iscritti in O.d.g. (si riporta molto 
sinteticamente la discussione); senza poter prendere decisioni vincolanti. 
 
 

1) Approvazione verbale riunione precedente: 
  

NO rinviata alla prossima riunione.  
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2) Vasche di laminazione 
 

Rimandato alla prossima riunione. 
 
 
 
 

3) Il punto sul “consumo di suolo” a Zola Predosa: 
 

Rimandato alla prossima riunione. 
 
 
 
 

4)  Nuovo ponte ciclopedonale sul Lavino: 
 

Rimandato alla prossima riunione. 
 
 
 
 
5) Varie ed eventuali: 
 
Vista la mancanza del numero legale ci siamo confrontati in modo informale. 
Benassi ha fatto un resoconto dell'impegno del Comune sul verde: 
dal 2019 al 2024 il budget è passato da 119 a 219 mila €, lo sfalcio è tenuto a 10 cm. / le zone non 
sfalciate (per aiutare la biodiversità), si trovano in via Alfieri (inizio percorso vita), nel Giardino 
campagna, nel parco Cavanella, e area Cimitero.  
L'impegno per le potature degli alberi è di 30 mila €. 
Insieme a Casalecchio si è definito un protocollo di valutazione del rischio arboreo per abbassarlo: 
scuole, strade, centri sociali /sportivi sono già stati monitorati, mancano ancora Villa Garagnani e i 
parchi urbani; il controllo prioritario è rivolto alle aree in funzione della quantità di persone 
presenti. Per il controllo e la piccola manutenzione delle attrezzature nei parchi 5.000 €; 
18/20 mila € per il loro acquisto, sostituzione e grandi riparazioni  
Ha ammesso che la cura del Percorso fluviale a valle del ponte sul Lavino è stata carente. 
Badiali: Per quanto riguarda la gestione dei rifiuti, entro il 2025 si andrà alla tariffazione puntuale; 
non si pagherà più il Comune ma il gestore, HERA. 
Per le vasche di laminazione si va al 2026: sarà pronta prima la destra: mancano gli argini che 
saranno alzati con la terra ricavata dai lavori al Ghironda dove si assiste a ritardi dovuti 
all'opposizione dei proprietari dei terreni coinvolti dai lavori: inizio lavori per questo autunno su 
questo tema, Badiali ha evidenziato che la tempistica è dettata dalla Regione 
Per quanto riguarda il PUG, abbiamo 120 giorni dalla data di pubblicazione per rilievi critici, si va al 
2025 per l'approvazione regionale: 
si costruirà nelle aree restanti del C4 (10%), del C13, per rigenerazione aree industriali e per 
edilizia libera.  
Nella zona industriale si costruirà solo per ampliamento dell'esistente 
l'indice di sviluppo edile risulterà dell'1% fino al 2050 
La localizzazione del ponte sul Lavino non sembra legata soltanto alla copertura oneri da parte di 
Dietorelle, ma anche a una valutazione regionale d'ordine idraulico. Ci sarà una rampa per l'accesso 
tutti abbiamo sollecitato l’Assessore Badiali a prendere in considerazione un accesso c/o il 
magazzino comunale, più vicino all'area maggiormente urbanizzata di Via Roma. 
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Proposto calendario delle prossime riunioni della Consulta 
30 maggio 2024 
18 luglio 2024 
26 settembre 2024 
28 novembre 2024 
 
 
 
 
 
 
6) Definizione O.d.g. prossima seduta: 

           
Verrà riproposto lo stesso O.d.g. 
 

 
                    

INFORMAZIONI CIRCA EVENTUALE MATERIALE CONSEGNATO 

In sede di Consulta è stato consegnato il seguente materiale: 

 

Particolari rilievi/suggerimenti proposti dai componenti e/o dai presenti (non componenti): 

 

Richieste di approfondimenti ulteriori sugli argomenti trattati: 

 

Richieste di analisi di nuovi argomenti:  

 

Decisioni prese: 

 
 
La seduta si conclude alle ore: 20:30 
 
 
Firme 
 
Il Presidente        La Segretaria verbalizzante 
 

Ivano Berti Alfeo Valmori 


